

Protokoll der OBR-Sitzung Mueßer Holz am 15.06.2010 um 18:00 Uhr

Ort: Galileo-Galilei-Straße 7

Begrüßung nach pünktlichem Beginn. Tagesordnung ergänzt:

1. Zusätzlich Herr Stenzel (nebst 2 Kollegeen) vom Umlegungsausschuß. Das Bauvorhaben „Am Mueßer Berg/ Am Schaar“ lässt Flächenaustausch zwischen den 5 Eigentümern ratsam erscheinen, um spätere Erschließungsprobleme u.ä. zu vermeiden. Dazu erfolgen eine Vorstellung und Diskussion dieses Vorhabens soweit es zum Thema passte. Der OB wünscht gutes und baldiges Gelingen.
2. Bei der Berichterstattung über den Anteil unseres OBR beim Zustandekommen des Projektes „Bürgerarbeit“ wurde auch auf die guten Erfahrungen beim Programm „Kommunal-Kombi“ hingewiesen. In der teils kontrovers geführten Diskussion dazu wurde auf die Notwendigkeit hingewiesen, nachhaltige Arbeitsmöglichkeiten zu schaffen, die sinnvoll sind und über die bloße Beschäftigung (im eigentlichen Sinne) hinausgehen. Der erste Arbeitsmarkt sollte in jedem Fall den Vorrang haben und wo oder wie auch immer jede mögliche Unterstützung erfahren.
3. Bei der Auswertung der gemeinsamen Sitzung der 3 Dreescher Ortsbeiräte am 7.5. wurde nochmals von allen Beteiligten das tiefe Missfallen für das entschuldigungslose Fernbleiben eingeladenen Dezernenten bzw. deren Vertreten geäußert. Diese gemeinsame Sitzung war von den drei genannten Ortsbeiräten in einer extra Sitzung akribisch vorbereitet worden, um (nach Wichtigkeit gestaffelt) zu den brennendsten Fragen Lösungen zu erlangen.
4. Die Grünpflegekonzeption SDS wurde ohne gravierende Kritik gebilligt. Einzelfragen (Galileo-Galilei-Str/Einsteinstraße – Parkplatz inkl. Gebäude) werden umgehend von Frau Klemkow beantwortet.
5. Zum Leitbild 2020 wurde Bezug auf die geplanten Neubauten (Siehe Pkt. 1) genommen sowie der Rückbau bei gleichzeitiger Schaffung von Grünzügen („Waldstadt“) besprochen. Für den Ortsbeirat bleibt die Beseitigung die Sackgassensituation durch Anbindung der Hamburger Allee nach Consrade eine vordringliche Aufgabe.
6. Herr Moldt stellte sich abschließend als neuer Kontaktbeamter vor. Auf Wunsch des Ortsbeirates gab er eine detaillierte Übersicht über die Kriminalitätsentwicklung in unserem Stadtteil. Auffällig war dabei die hohe Aufklärungsrate. Wie wir im Vergleich mit anderen Stadtteilen liegen, konnte nicht gesagt werden, wird aber in einer weiteren Versammlung noch zur Sprache kommen.

Protokoll: W. Maschke